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令和３年 第１１回 当別町教育委員会定例会議事録 

 

日  時  令和３年１０月２０日（水） 午後 ２時００分 

場  所  役場３階中会議室 

出 席 者  本庄教育長、武岡教育長職務代理者、寺田委員、小林委員、佐々木委員 

出席職員  大畑教育部長、髙田学校教育課長、大山学校教育課参事、石川社会教育課長、

山下子ども未来課長、玉木学校教育課主幹 

傍 聴 者  なし 

【開会の宣言】 

教育長 

 

ただ今、委員全員出席しておりますので、これより令和３年第１１回当

別町教育委員会定例会を開催致します。 

【議事日程】 

教育長 

 

日程につきましては、各委員に配付しています日程表により議事に入り

ます。 

【日程第１】 

教育長 

 

日程第１、報告第１号を上程致します。 

提案の説明を求めます。 

教育部長。 

 

教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課参事 

（提案の説明） 

只今、議題となりました報告第１号臨時代理の報告について（令和３年

度全国学力・学習状況調査「北海道版結果報告書」に掲載する当別町の結

果報告について）につきまして、提案の説明を申し上げます。 

議案書につきましては、１頁から３頁までをご高覧ください。 

本結果資料を掲載することについての同意につきましては、令和３年 

第１０回当別町教育委員会定例会におきまして、議案第１号として提案、

委員各位の了解をいただいております。 

令和３年度全国学力・学習状況調査「北海道版結果報告書」に掲載する

当別町の結果報告について、臨時に代理したので、委員会に報告するもの

であります。 

よろしく、ご審議をいただきますよう、お願いいたします。 

 なお、詳細につきまして、学校教育課参事から説明いたします 

 

ご説明申し上げます。 

令和３年度全国学力・学習状況調査「北海道版結果報告書」に掲載する

「当別町内の状況及び学力向上策」についてです。 

石狩教育局ならびに北海道教育委員会への報告期間が短かったため、 
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事前に教育委員の皆様にご確認いただき、臨時代理とさせていただきま

した。 

内容につきまして、ご説明申し上げます。 

まずは、教科全体の状況です。 

これまでお伝えしてまいりましたように、正答率では小学校・中学校と

もに全国の平均を上回る結果となりました。 

北海道版結果報告書では、学習指導要領における領域別のレーダーチャ

ートで結果が示されています。領域別で見ましても全国正答率を上回って

いるものが多いのですが、「小学校算数変化と関係」の領域のみ全国の正

答率を下回っています。 

具体的な問題で申しますと道のり・時間・速さを求める式に表す。また、

その式が何を意味しているものかを答える問題です。児童が苦手としてい

る領域ととらえ、授業改善に生かしていくことが必要になると考えていま

す。 

質問紙の状況については、教科の結果につながる特徴的な設問について

取り上げています。 

連続性や系統性を重視した小中一貫教育の推進・授業改善の取組・家庭

学習の習慣化・諦めることなく挑戦する粘り強さ等について、好結果へと

つながる要因として掲載することといたしました。 

以上、報告・説明とさせていただきます。 

教育長 

 

小林委員 

 

学校教育課参事 

 

 

教育長 

 

 ただ今、提案説明がありましたが、何か、ご質問等はございますか。 

 

 町独自のものは、いつ頃出来上がるのでしょうか。 

 

 町独自ものにつきましては、来月の定例会に間に合うように考えており

ます。 

 

 他にございませんか。 

 なければ、質疑を打ち切り、報告第１号は原案のとおり承認してご異議

ございませんか。 

 （「異議なし」の声） 

 異議なしと認め、委員全員の賛成を得ましたので、報告第１号は原案の

とおり承認致しました。 

【閉会の宣言】 

教育長 

 

以上で、本日の日程は、全て終了致しました。 

令和３年第１１回当別町教育委員会定例会を閉会致します。 
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教育長 引き続き、事務局から報告・連絡等をお願いします。 

◆学校教育課長より説明 

 ○令和３年度当別町教育委員会表彰について 

  ○学校への聞き取り結果について 

 ◆学校教育課参事より説明 

  ○「とうべつ学園」開校に向けて 

◆社会教育課長より説明 

  ○第７２回当別町文化祭展示部門について 

  ○当別町歴史講演会の開催について 

◆子ども未来課長より説明 

  ○児童虐待防止推進月間について 

  ○子どもプレイハウス運営委託業務について 

教育長 次回の定例会の日程でありますが、令和３年１１月１７日（水）午後２時００

分から役場３階中会議室での開催を予定していますので、よろしくお願い

します。 

以上で、全てを終了させていただきます。お疲れ様でした。 

閉会 午後３時２３分 


